

Activité 1 : Exprimer son opinion

DOC. 1 Des témoignages d'élus municipaux

« Les municipales sont l'élection la plus intéressante avec la présidentielle. Les élus ont un lien particulier avec les citoyens, une proximité. Être élu à un niveau municipal, c'est un enrichissement quotidien fait de rencontres, de réflexion pour apporter des aides, créer du lien, essayer d'améliorer la vie des gens tout simplement. »



Stéphane Klein à Sélestat (Haut-Rhin).

« Être maire est une fonction passionnante de par sa proximité avec les gens. C'est en tous cas la fonction la plus importante vis-à-vis de la population. Il y a un attachement à son maire car c'est la base de la démocratie. »



Nadine Kersaudy à Clédén-Cap-Sizun (Finistère).

« L'élection municipale est un moyen de faire s'exprimer la démocratie de proximité car le maire des communes rurales est directement accessible à chacun de ses concitoyens, tous les jours de la semaine. »



Pierre Gentes à Laussonne (Haute-Loire).

« Depuis mes 20 ans je suis intéressé par l'engagement politique. Pendant cette campagne municipale, je fais beaucoup du porte à porte. Les gens nous parlent directement de leurs problèmes, nous mettent face à leur réalité. »



Francisque Vigouroux à Igny (Essonne).

D'après « Candidats-aux-municipales : pourquoi-ils s'engagent ? », *La Vie*, 21 janvier 2014.

1 DOC. 1 Soulignez en rouge les raisons de l'engagement politique de ces candidats.

2 DOC. 1 Soulignez en bleu ce qu'ils apprécient dans cette démarche.

3 Pensez-vous pouvoir un jour être candidat à l'élection municipale de votre commune ? Expliquez votre réponse.

.....

.....

.....

.....

.....